Hérépian Joël, un géocacheur aux milliers de caches trouvées

Une passion qu'il partage avec un ami. Il a lui-même posé plus de 215 caches.

oël Carbo, comment êtes-vous venu au géocaching ? Et pourquoi avoir perséveré ?

Après avoir vu un reportage télévisé sur le sujet, je me suis inscris sur le site internet geocaching.com et j'ai acheté un GPS. C'est là que j'ai découvert des coins insoupçonnés tels des avens, grottes, oppidums, vieilles chapelles perdus dans la nature.

Au fil des années, je suis devenu le premier géocacheur des Hauts-Cantons avec plusieurs milliers de caches trouvées. J'en ai personnellement posé plus de 215.

Quel est la cache trouvée la plus éloignée de chez vous, la plus difficile à trouver ?

La cache la plus éloignée trouvée se situe au Québec et celle qui m'a donné le plus de mal à la mettre au jour, se trouve dans une grotte du



Le géocacheur vient de dénicher une boîte sur le bord de l'étang aux Aresquiers.

coté de Soumartre. J'ai du m'y prendre à plusieurs fois pour la découvrir en m'aidant du matériel du parfait escaladeur: cordes, baudrier, mousqueton, casque, etc.

Combien de temps vous adonnez-vous à ce loisir ? Étant retraité je m'adonne à

Étant retraité, je m'adonne à cette activité a minima deux à

trois fois par semaine sur des parcours plus ou moins difficiles, les cotations allant de 1 à 5. Le vendredi, c'est accompagné d'un Piscénois de 57 ans que je partage ces sorties.

C'est donc une activité sportive et conviviale. Y-at-il des compétitions ? Il y a un classement des trouveurs et des poseurs et bien plus sur un site annexe (mides.fr).

Les statistiques des géocacheurs sont visibles sur leur profil. Je vous invite à me rejoindre pour découvrir ce sport très ludique avec le plaisir de vous rencontrer sur les chemins des geomordus.